



東小だより

加須市立北川辺東小学校

令和5年7月3日
〈7月号〉

人につくす子 がんばる子 真剣に学ぶ子

児童数 男児:82名 女児:93名 合計175名



学校 HP
QRコード



夏休みを迎えるにあたって



校長 内河 大和

校舎前の朝顔が色とりどりの花をつけ、夏を感じます。1年生の子供たちも自分の鉢のところにいき、成長の様子を毎日観察して喜んでいます。

さて、過日実施しました学校公開では、暑い中、本当に多くの保護者の皆様に来校いただき、ありがとうございました。子供たちの頑張っている姿をみていただけてよかったと思っています。

早いもので、夏休み前の最後の月となりました。1学期の締めくくりとして、学校では、学習面では、学んだことの復習、そしてこれから学ぶことの予習を基本とした宿題や家庭学習の習慣化を図ろうとしています。生活面では、たくさんの友達との生活を通して、あいさつなどの生活のルールや集団生活の基礎を身に付けるよう指導しております。特に、あいさつ、返事、言葉遣い、掃除、話を聞く態度を重点的に取り組んでおります。せっかく身に付いてきた習慣ですからこのまま持続させて、いつでも、どこでもできるようにしたいと考えていますので、夏休み中も各家庭で継続していただけたらありがたいです。

児童の皆さんは、夏休みに入っても、自分の時間を有効に使って、読書や自然観察などの有意義な活動をしてください。私たち教職員も、皆さんの成長を応援しています。2学期にまた元気な姿の皆さんと会えることを楽しみにしています。

あいさつの大切さ



毎朝、児童の登校の見守りをしていますが、その日は前日にあった児童同士のトラブルのことや教師の体調不良などの問題があり、モヤモヤしながら見守りの場所をめざして歩いていました。すると、どこからか「おはようございます!」という声が聞こえてきました。辺りを見回すと、遠くの方で、6年生の女の子が飛び跳ねながら、笑顔で大きく手を振っていました。その無邪気な姿を見て、心がすーっと軽くなり、元気が出てきました。

以前にも学校だよりに書かせていただきましたが、交通指導員の方が「子供たちのあいさつに元気をもらっています。」と言われたことがありましたが、その言葉は本当だなと感じた出来事でした。今年度「あいさつと笑顔があふれ、一人一人が輝き、地域から愛される学校」を掲げて、教育活動を行っています。「あいさつ」が自然とできる学校、地域になるようにこれからもがんばっていきたいと思いますので、御協力の程よろしくお願ひします。

7, 8月の生活目標

身のまわりのせいとんをしよう。



7, 8月の保健目標

夏を元気にすごそう



「じゃがいも」大豊作でした！

保護者や地域の方のご協力で、じゃがいも掘り体験をしました。土を掘り起こすと、たくさんのじゃがいもが現れ子供たちも大満足の時間となりました。お手伝いいただいた皆様、ありがとうございました。



校外学習や出前授業を行っています。

6年生は、9日(金)学校保健委員会、15日(木)古墳授業、22日(木)租税教室を行いました。

学校保健委員会では、学校薬剤師をお迎えしサプリメントやエナジードリンクの正しい摂取方法を学びました。古墳や税の授業も講師の方をお招きし、実物にふれたり専門的なお話を聞いたりして、学習を深めました。

4年生は、13日(火)自転車検定で自転車の正しい乗り方を学びました。15日(木)は、環境学習で渡良瀬遊水地に行き、遊水地の歴史・昆虫や植物などのコースに分かれて充実した体験活動を行うことができました。

3年生は、社会科学習の町探検で地域のお店を訪問し、2年生も生活科でザリガニ釣りに出かけました。

実際に体験したり実物に触れたりする活動の中で、豊かな経験を積み重ねていってほしいと願っています。



7月の主な行事

- 3日(月) 委員会活動 5,6年生
- 5日(水) スクールカウンセラー来校日
- 7日(金) 熱中症防止教室 5,6年生
- 10日(月)～14日(金)まで
月5日課時間授業
- 18日(月) 非行防止教室
- 19日(火) 給食終了、大掃除
- 20日(水) 終業式、一斉下校
- 21日(金)～夏期休業期間 (8月28日まで)
個人面談期間 (7月26日まで)
- 30日(日)、31日(月) 林間学校 5年生

学校公開日の来校、

ありがとうございました。

6月28日(水)学校公開日に多くの方にご来校いただきました。お子様の様子は、いかがでしたでしょうか。心配なことがあれば、いつでもご相談ください。また、夏の面談では、お子様が学校で頑張っていることなど、お話できればと考えております。ご多用の折りかと思いますが、どうぞよろしく申し上げます。

硬筆で正しい字形を学びました。

6月6日(火)硬筆競書会を行いました。書写の時間を中心に練習を重ねました。廊下に展示してみんなでよい箇所を見合っています。



運動もがんばっています！

6月5日(月)から水泳学習が始まりました。6月は暑い日が多く、気持ちよい水泳学習になっています。また、8日(木)は、体力テストを行いました。5,6年生が、1,2年生の手伝いをする様子はさすが高学年というとても立派な姿でした。



8, 9月の主な行事

- 8月29日(火) 2学期始業式、一斉下校
- 30日(水) 3時間授業
- 31日(木) 3時間授業、身体計測
- 9月 1日(金) 給食開始
- 4日(月) 秋野菜植え (予定)
- 6日(水) スクールカウンセラー来校日
- 7日(木) 民生委員学校連絡会
- 8日(金) 3年生社会科学見学
- 11日(月) 清潔検査
- 14日(木) 3年生社会科体験学習
- 15日(金) 5年生社会科学見学
- 22日(金) 1,2年生 遠足
- 25日(月) クラブ活動 4年生以上
- 28日(木) 稲刈り 5年生(予定)

※行事は、予定ですので変更することがあります。ご理解をよろしく申し上げます。